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地域学校連携協議会
２月は逃げると言われるように気が付けば３月が間近に迫ってきていますが、皆

様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。
さて、１月２４日に今年度最後の地域学校連携協議会を行いました。今年度の学

校目標の評価結果と次年度の取組みについて報告し、委員の皆様よりご意見をいた
だきました。

☆ 学校目標重点施策の成果
①自分の考えを豊かに表現し、ともに学び合う授業の実践

課題のもたせ方や、考えを話す・伝える、話し合いの場の工夫を取り入れ

た学習活動をつみ重ね、「しっかり聞く」「はっきり話す」「考えをもち発表

する」ことが徐々にできるようになった。
②支持的風土の人間関係づくり

集団による行事や教育活動、地域学習等において目標や決意をもたせ、努

力を認め励まし、自己評価を繰り返したことで、望ましい人間関係を築く為

の心の成長が見られた。

③体力向上と健康維持を意識して日々努力する態度の育成

多くの教師からの励ましや評価を継続した結果、体力向上に努力をつみ重
ねる意識が高まった。また、「言葉の力」をテーマに学校保健委員会を実施

したり、食育に取り組んだりして、一人一人の生活改善への意識が高まった。

☆ 令和５年度「通信票の二期制」の実施について

学習や様々な活動に じ っ く り と取 り 組み 、子ども と先生が し っか り と向き
合うための時間を確保するため、通信票の二期制を実施したいと思います。

１ 変更の理由とねらい
・学期末は、学習や活動のまとめ、休み前の準備や指導等のため、一つ一つに

落ち着いて取り組むことが難しい。

（特に高学年には、慌ただしく、落ち着かない時期）

・新型コロナウイルスやインフルエンザ感染による断続的な欠席による学習進度

や授業時間の調整のため。

・子どもたちが学習や活動にじっくり取り組める時間を確保する。

・子どもと先生がしっかり向き合う時間を確保する。

２ 通信票の二期制とは
・これまでどおり始業式や終業式を３回行い、夏休みと冬休みをとります。

・通信票の配布を２回とします。①９月末 (前期 ) ②３月 (後期 )

・前期通信票は夏休みにほぼ作成し、後期は３月に配付することで、７月と１２

月の教育活動にゆとりが生まれ、学習や休み前の指導などの時間を確保するこ
とができます。

・前後期の期間はそれぞれ約１００日間となり、継続した長い期間での学習活動
が可能になります。子どもと向き合う時間も増え、心の安定につながります。

・夏休み前や夏休み中及び冬休み前の参観日や面談に、学習や生活の定着状況を
伝えます。

※通信票の二期制実施に向けての内容を今後もお知らせしてまいりますので、ご理解
ご協力をお願い申し上げます。

※市内では、ほとんどの小学校が二学期制及び通信票の二期制を行っています。
他校の有効な事例等も参考にしながら、移行の準備を進めていきます。
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